



Pratiques pédagogiques innovantes

publié le 22/12/2017

Notre collège s'est engagé depuis le début de l'année dans un processus d'expérimentation de pratiques pédagogiques innovantes.

Celles-ci se caractérisent par "des actions pédagogiques montrant l'attention soutenue portée aux élèves, au développement de leur bien-être, et à la qualité des apprentissages." (Définition du CNIRE, septembre 2014)

Les objectifs sont multiples : développer l'écoute de soi et l'autonomie, motiver les élèves et susciter une mise au travail enthousiaste, développer les moyens de concentration, de mémorisation et d'apprentissage, créer un environnement de travail dans lequel chaque élève trouvera sa place.

Ce projet est soutenu par le Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale et suivi par le Centre Académique Recherche-Développement, Innovation et Expérimentation (CARDIE) ; Mme la rectrice nous rendra visite le 05 avril 2018 pour se rendre compte de nos travaux.

De quoi s'agit-il ? :

plusieurs matières sont engagées dans cette action : français, SVT, Sciences Physiques, Technologie, espagnol et CDI.

- des vélos bureaux ont été mis en place dans toutes les salles
- plusieurs ballons d'assises sont utilisés en SVT et français
- des tapis ont été installés en français
- une étude est en cours en technologie pour agencer la salle en station de travail "assis/debout"
- en espagnol, une sensibilisation à la relaxation basée sur de la méditation simple est réalisée depuis le début de l'année. Des balles anti-stress et un coussin pour élèves hyperactifs ont été achetées.
- d'autres projets suivront...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.